

INEXACTO

Dice el corresponsal del *Sun* que Masó Parra no es pariente del Presidente de la República Cubana. Para probarlo arguye que Masó Parra es un hombre de color.

Conocemos al hombre y afirmamos que no es pariente de nuestro Jefe Ejecutivo. Pero aquí vemos dos errores: primero, que puede un hombre de medio color, como sería en tal caso Parra, tener parientes blancos; segundo: que el señor Masó, aunque trigueño, es un hombre blanco común. Al César lo que es suyo, y en todas partes hay de todo.

(1) Según el *Herald* acaba de caer también el invicto General Aranguren. Fué muerto por fuerzas españolas en un bohío donde se encontraba con cuatro compañeros.
¡Honor á los héroes!